
Wir sind nicht allein!
„Wer seinen Rechner einschaltet, muss sich bewusst sein, dass
er von dem Moment an nicht mehr allein ist. Egal, wer sich da
gerade reinhackt, ob das die Chinesen oder die Amerikaner oder
die Russen sind. Es ist doch nichts Neues, dass all diese
Länder  Daten  einsammeln.“  (Lorenz  Caffier,  Innenminister
Mecklenburg-Vorpommern in Zeit online, via Hal).

Der Herr Forstfacharbeiter („Ich bin das, was man nach der
Wiedervereinigung eine Blockflöte genannt hat“) ist offenbar
auch eine Pfeife. Wer sich wohl in dessen Kopf gehackt hat?

https://www.burks.de/burksblog/2014/06/22/wir-sind-nicht-allein
http://de.wikipedia.org/wiki/Lorenz_Caffier
http://www.zeit.de/2014/26/edward-snowden-ehrendoktor-lorenz-caffier
http://www.heise.de/newsticker/meldung/Was-war-Was-wird-2236301.html

